

Hamster Howard

10.07.2019

Liebes Team vom Tierschutzverein Offenbach!

Nun ist es schon fast ein halbes Jahr her, das Hamster Howard (im Tierheim war der Kleine noch namenlos) bei mir einziehen konnte. Da wird es Zeit für ein paar Eindrücke und Bilder – verbunden mit einem riesengroßen Dankeschön an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre tolle Arbeit sowie die kompetente und freundliche Beratung und Betreuung!

Aber lassen wir Herrn Howard selbst sprechen:

Hallo liebe Offenbacher Tierfreunde! Nachdem ich meine ersten Lebensmonate wohlbehütet bei Euch verbringen durfte, war es dann doch mal an der Zeit auszuziehen. Hier betrete ich noch etwas schüchtern gerade mein neues Domizil:



Da gab es als Willkommensgruß erfreulicherweise auch gleich ein paar Snacks und die Schüchternheit war rasch verflogen:



Mittlerweile bin ich von meinem kleinen Teenagerbuden-Aquarium in größere und einem stattlichen Hamstermann angemessenere Räumlichkeiten umgezogen (wer findet mich?!):



Auch von mir nochmal ein großes Dankeschön und hamsterliche Grüße!

